



Modernste Trainingsgeräte auf 2.300 Quadratmetern.

John Harris startet

Neuer Fitness-Tempel entsteht am Hauptbahnhof

Favoriten. Das aufstrebende Viertel rund um den Hauptbahnhof ist ab spätestens Jahresende um eine Attraktion reicher: Ein Mega-Fitness-Tempel von John Harris soll im Icon Vienna der Signa-Gruppe eröffnet werden. Im Büro-

komplex direkt neben dem Hauptbahnhof wird auf 2.300 Quadratmetern Fläche, verteilt auf zwei Etagen, auf modernsten Geräten trainiert. „Hohe Räume, ein ausgeklügeltes Lichtkonzept und gediegene Materialien sowie modernste Geräte sorgen für das optimale Fitness-Feeling beim Work-out“, verspricht Ernst Minar, Eigentümer von John Harris.

im Signa-Tower (Icon Vienna) wird ab Herbst auf zwei Etagen trainiert.

